

DANIEL DAVILLER REJOINT L'ÉQUIPE DU PÔLE TECHNIQUE SAINT-ASTIER® DES ECO-MATÉRIAUX ET DES MATÉRIAUX BIO-SOURCÉS ET RENFORCE LA STRATÉGIE DE DÉVELOPPEMENT DU CHAUFOURNIER.



De gauche à droite : Michel CADOT, Daniel DAVILLER, Matthieu TANGUY (Directeur Général de Saint-Astier®), Bernard SALESSES (Responsable Développement Technique Éco-Matériaux).



Depuis janvier 2024, Daniel DAVILLER (62 ans) a pris les fonctions de Directeur Technique des Éco-Matériaux chez **SAINT-ASTIER®**, dernier producteur indépendant de chaux hydrauliques naturelles reconnues pour la restauration et la rénovation du Patrimoine Bâti.

Il sera associé à Michel CADOT qui poursuit son activité pour le chaufournier périgourdin, en tant que Chargé de mission.



UN EXPERT DES MATERIAUX CHAUX ET CHANVRE

Expert des matériaux chaux/chanvre pour la construction et la rénovation du bâti en France et à l'international, Daniel DAVILLER a été, durant treize ans (de 2009 à 2022), Directeur Général de l'entreprise TRADICAL (aujourd'hui WEBER - groupe SAINT GOBAIN), industriel spécialisé dans la chaux aérienne, puis dans les bétons de chanvre. Depuis 2022, il y occupait également le poste de Directeur du Développement de l'Activité Chaux-Chanvre sur le site de Sucy-en-Brie (94).

Très attaché à la restauration du bâti ancien, Daniel DAVILLER est en parallèle, depuis 2020, membre du Conseil International des Monuments et des Sites, organisation œuvrant pour la protection et la conservation des sites du patrimoine culturel.

DES AMBITIONS FORTES

L'arrivée de Daniel DAVILLER et son association avec Michel CADOT vient renforcer la stratégie de développement des éco-matériaux chez **SAINT-ASTIER®** en apportant son expérience, sa connaissance technique reconnue, sa présence terrain et sa vision du marché.

Une vraie force puisque l'entreprise familiale a pour objectif de continuer de déployer son offre Eco-matériaux et matériaux biosourcés sur le marché (innovation produits, formations des professionnels et prescripteurs...)

Daniel DAVILLER sera quotidiennement en interaction avec le marché français et international afin de renforcer la position de l'entreprise sur le terrain et d'apporter davantage de compétences techniques et de services aux prescripteurs et aux utilisateurs.

C'est ainsi que le Pôle Technique **SAINT-ASTIER®** se renforce pour continuer d'affirmer son expertise technique, accélérer l'innovation produits pour les années à venir et ainsi devenir le meilleur partenaire sur le marché du bio-sourcé et des éco-matériaux.



A propos de SAINT-ASTIER

Crée en 1912, l'entreprise familiale **SAINT-ASTIER®** est aujourd'hui le dernier producteur indépendant de chaux hydrauliques naturelles de renommée mondiale et produit 100% de son activité en France, plus exactement à Saint-Astier, en Dordogne. La composition unique du calcaire de Saint-Astier, permet, sans mélanges ni sélections, de fabriquer une chaux hydraulique naturelle ayant à la fois la faculté de durcir sous l'eau et de se recarbonater au contact de l'air. Ces propriétés hydrauliques et aériennes en font des chaux aux qualités minéralogiques exceptionnelles et inchangées depuis les débuts de l'exploitation de la carrière, unique en Europe. Forte d'une équipe de 150 femmes et hommes, **SAINT-ASTIER®** propose aux acteurs du Bâtiment des chaux hydrauliques naturelles, des chaux formulées et des mortiers techniques pour la restauration et la rénovation du Patrimoine, son cœur de métier. Depuis plus de 20 ans, l'entreprise périgourdine développe également des solutions pour l'éco-habitat (neuf / rénovation) grâce à des solutions chaux/chanvre désormais reconnues. Un savoir-faire rare, matérialisé par l'obtention en 2022 du label EPV "Entreprise du Patrimoine Vivant" et qui atteste du savoir-faire de l'entreprise, qui compte bien continuer de faire connaître ce matériau noble qu'est la chaux auprès de ses clients artisans, entreprises MH, architectes, (DPLG, AP, ABF, ACMH...), bureaux d'études et au plus grand nombre.